

Antrag: Lkw-Routen offenlegen

Wählergemeinschaft

HALTERN. Bedingt durch die Umgestaltung der Lippeauen sollen ab Herbst bis zu 240 Lkw pro Tag mitten durch den Ortsteil Flaesheim fahren (wir berichteten). Diese Ankündigung nimmt die Wählergemeinschaft Haltern (WGH) zum Anlass für einen Antrag an Bürgermeister Bodo Klimpel: Das Thema soll in der nächsten Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 2. Juni (Dienstag) behandelt werden.

Die laut Lippeverband erforderlichen Transportwege seien im Rahmen des Planfeststellungsverfahrens von Seiten der Bezirksregierung mit den betroffenen Kommunen abgesprochen. „Weder im Fachausschuss noch im Rat sind die Transportwege Thema gewesen“, kritisiert WGH-Fraktionschef Ludwig Deitermann. Er bittet die Verwaltung deshalb darum, dazu zu berichten und die geplanten Routen der LKW-Transporte im Ausschuss offen zu legen. Außerdem fordert er, alternative Transportwege prüfen zu lassen, da die Ortsdurchfahrt Flaesheim bereits jetzt schon eine erhebliche Verkehrsbelastung aufnehmen müsse. Auch solle ein verantwortlicher Vertreter des Lippeverbandes zur Sitzung eingeladen werden.